



AU COIN DU FEU

MEGÈVE 1113M

L'hôtel *Au Coin du Feu*

10 ans de renaissance patrimoniale à Megève



Placé dans le tiercé gagnant des trois plus anciens hôtels de Megève, *Au Coin du Feu* cultive son identité mégevane avec une passion contagieuse.

Dernier hôtel de charme totalement indépendant, restauré dans le respect de son identité, il offre le confort de ses 22 chambres aux meubles chinés un par un, et aussi le réconfort d'une table gastronomique, le Saint-Nicolas.

L'esprit Chalet et le style années 30

Depuis 10 ans, cet établissement familial a pu renaître de ses cendres grâce à la passion du maître des lieux, Nicolas Grivet. Cet amoureux du patrimoine et de l'Histoire a restauré ce chalet bâti en 1939 pour être un hôtel, à l'heure où Megève connaissait l'essor touristique amorcé à la fin des années 20 par la baronne de Rotschild.

Surplombant la ville tout en restant à 5 minutes à pied de l'hyper centre, *Au Coin du Feu* prend de la hauteur. Tant par l'excellence de sa prestation hôtelière basée sur le sens de l'accueil personnalisé et de l'attention, que par le respect du patrimoine de Megève vivant et revivant.

La majorité des touristes de Megève ne s'adonnent pas au ski. Pour autant, la Nature autant que les joyeuses sorties dans le centre-ville sont profondément attractives. Et pour que l'expérience soit parfaite, le plaisir du « retour au chalet » dans l'atmosphère originelle du tourisme mégevan est soigneusement entretenu : détour par la « cabine de ski » en hiver et goûter au coin du feu...



L'héritage de Henry Jacques Le Même et l'esprit du Collectionneur

L'élégance et l'authentique esprit d'un village alpin règne à Megève, et l'hôtel *Au Coin du Feu* entretient avec passion cet héritage.

Tout en offrant à ses hôtes un accueil dans les meilleurs canons du luxe d'aujourd'hui, Nicolas Grivet et son équipe entretiennent l'esprit du fameux "Chalet du Skieur" inventé par Henry Jacques Le Même inspiré des fermes du pays mais avec tout le confort moderne ».

C'est dans cet esprit que fut bâti *Au Coin du Feu* en 1939, l'un des trois plus anciens hôtels de Megève.



Depuis, les rénovations successives avaient fait perdre à l'hôtel son charme patrimonial et l'esprit des débuts.

En 2014, Nicolas Grivet rachète cette bâtisse historique et décide de passer du simple « habillage » au réel. La restauration de ce patrimoine mégevan avec l'aide de Jean Baptiste MARIN, décorateur, dura 8 ans et fut littéralement titanesque : tout a été mis à nu et rebâti avec les standards actuels de la rénovation thermique, phonique..., reprise complète toiture et charpente avec un toit en zinc, dans le respect de celui de la belle église du centre, reprise de certains murs, renfort des planchers, des balcons...avec toujours en toile de fond le respect de l'esprit chalet d'origine.

Les détails de la décoration Le Même ont été remis en valeur, comme la rampe d'escalier ouvragée, ou encore le bar.

Reste encore à mettre en valeur le lobby avec la restauration des plafonds d'origine (actuellement masqués par de l'habillage), la cheminée d'origine dans un avenir proche.



Le bois, la pierre savoyarde, le granit du Mont-Blanc, les tissus laineux Arpin qui équipaient la compagnie des guides de Chamonix depuis l'origine, les poteries d'artisans de la région, la réédition de boiseries d'époque rappelant les motifs célèbre en V de *Le Même*, la restauration de meubles d'époque (et surtout les magnifiques patines) par JL FREUNDORFER, dernier artisan de Le Même, tout, de la structure au moindre détail, contribue au charme fou du Chalet.

Passionné d'antiquités, le maître des lieux a chiné quantité d'objets authentiques du célèbre architecte comme des bureaux, des buffets, des chaises, des appliques, des patères... *Au Coin du Feu*, tout est pensé avec passion dans les moindres détails... Au point d'avoir créé un étage entier à Henry Jacques Le Même, permettant aux visiteurs un voyage dans le Megève des années 30.



Avec son service au bar, sa petite carte de suggestions du chef à *la Table Au Coin du Feu* pour les clients de l'hôtel le soir, son restaurant gastronomique *Le Saint-Nicolas*.

L'hôtel *Au Coin du Feu*, officiellement trois étoiles, est en réalité, hors catégorie, tant tout y est raffiné. Il est le plus beau des traits d'union entre la ruralité et le chic d'un village de montagne tourné vers le tourisme.

le Saint-Nicolas

RESTAURANT

La valeur n'attend pas le nombre des années !
A 29 ans, Marvin Lance a déjà fait la tournée des grandes brigades de Stéphane Gaborieau ou de Thibault Sombardier en passant par Julien Gatillon avant de faire exploser sa créativité au restaurant le Saint-Nicolas à Megève.

Nourri depuis son plus jeune âge de chasse, de pêche, de charcuterie maison ou encore de cueillette, Marvin sublime les produits du terroir qu'il aime tant.

Le souffle de nos côtes normandes et bretonnes effleurent avec délicatesse les monts savoyards et voilà nos terroirs qui se retrouvent mariés dans l'assiette pour le meilleur. La touche iodée sur les meilleurs produits des monts et des vaux du pays mégevan.

Dans l'excellence aujourd'hui, Marvin Lance est un grand de demain !

Contact presse et influence :

contact@beuetboncommunication.fr

Tél : 06 11 59 06 82

